



# Kapolsek Gegerbitung Terlibat Aktif dalam Safari Subuh, Ajak Masyarakat Sampaikan Aspirasi dalam Program "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG"

Sukabumi - [SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID](http://SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID)

Nov 23, 2023 - 09:24



*Kapolsek Gegerbitung Terlibat Aktif dalam Safari Subuh, Ajak Masyarakat Sampaikan Aspirasi dalam Program "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG"*

SUKABUMI, 23 November 2023 - Dalam upaya mendekatkan diri dengan masyarakat, Kepolisian Sektor (Polsek) Gegerbitung, Polres Sukabumi, melaksanakan kegiatan Safari Subuh pada Kamis, 23 November 2023, di Masjid Al Barokah, Kampung Tegal Sereuh, Desa Caringin, Kecamatan Gegerbitung, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan yang dimulai pukul 04.30 WIB ini melibatkan anggota jaga piket Aipda Yogi Mei.

Dalam kesempatan tersebut, Aipda Yogi Mei menyampaikan program Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, yang dikenal dengan "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Program ini bertujuan untuk memberikan ruang kepada masyarakat agar dapat menyampaikan segala masukan, kritik, dan saran kepada kepolisian.

"Melalui kegiatan Safari Subuh ini, kami ingin memberikan kesempatan kepada masyarakat untuk berkomunikasi langsung dengan kepolisian. Kami tidak hanya hadir untuk menjaga keamanan, tetapi juga ingin mendengarkan dan memahami kebutuhan serta aspirasi masyarakat," ungkap Aipda Yogi Mei.

Selain sebagai ajang untuk menyampaikan aspirasi, kegiatan ini juga diarahkan untuk mempererat silaturahmi antara kepolisian dan masyarakat. Dengan ikut serta dalam Safari Subuh, Polsek Gegerbitung berharap dapat membangun hubungan yang positif dan saling percaya antara aparat kepolisian dan warga masyarakat.

Kegiatan ini merupakan langkah konkrit dalam mewujudkan Polri yang responsif dan dekat dengan masyarakat, sejalan dengan semangat program "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" yang mengedepankan keamanan, keberagaman, dan keterlibatan aktif masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang kondusif.